Editorial

Como es habitual al culminar cada año de trabajo, nuestra Institución ha elaborado la Memoria Anual 2010. Este documento pretende dar cuenta de lo actuado, cumpliendo con lo planificado a principios del año, en el marco del Plan Estratégico 2008 - 2010; el mismo, con el propósito de darle la mayor difusión, ha sido entregado al MGAP, gremiales e instituciones del sector, a la vez de estar disponible en nuestra página web.

En él, se repasan las acciones llevadas adelante en cumplimiento de los Objetivos Estratégicos y Específicos definidos para cada Área Prioritaria, las que son: Capacitación, Extensión y Transferencia de Tecnología, Articulación Institucional y Proyectos, Gobierno Corporativo y Administración, Recursos Financieros, Comunicación Institucional.

Haciendo un rápido repaso de lo realizado el pasado año, podemos decir que en materia de capacitación, teniendo en cuenta cursos presenciales y a distancia, participaron 1713 productores, jóvenes, trabajadores y técnicos en 50 actividades. Las actividades de difusión y transferencia fueron un total de 211, en las que los participantes fueron 7489. Tanto el número de actividades desarrolladas, como el número de participantes, superaron las metas planteadas a principios del año. En definitiva, en materia de actividades públicas, las mismas fueron un total de 261 con 9202 participantes.

En el área de Articulación Institucional y Proyectos, se ha mantenido un fuerte relacionamiento con las gremiales y grupos de productores de todo el país, definiendo junto a ellos y llevando a cabo acciones y proyectos; hemos mantenido vínculos y desarrollado actividades

junto al Sistema Nacional de Áreas Protegidas, Alianza del Pastizal, FUCREA, Facultad de Agronomía, entre otras. Hemos mantenido una fuerte interacción con unidades y proyectos del MGAP, en especial con el Programa Ganadero y el Proyecto de Producción Responsable. A su vez, se ha participado activamente en los Consejos Agropecuarios Departamentales. Se ha mantenido, también, una vinculación importante con instituciones del sector pecuario de otros países, tanto de la región como de otros continentes.

En relación al área de gobierno corporativo y administración, se ha consolidado un sistema de evaluación de desempeño del personal técnico y administrativo, como también un sistema de contratos de metas con los funcionarios donde se plasma el compromiso de acción en relación al Plan Operativo Anual. Se implementaron, además, apoyados en técnicas informáticas, sistemas de seguimiento de las actividades que desarrollamos, a la vez de registrar el conjunto de participantes de las mismas. En esta área, a su vez, con el objetivo de lograr que nuestros recursos humanos estén preparados al más alto nivel, trece técnicos realizaron estudios de posgrado el pasado año.

En cuanto a Comunicación Institucional, se ha priorizado la difusión de nuestras actividades a través de distintos medios: radio, televisión, mails, web, diarios. Se continuó con la emisión del programa radial del Plan Agropecuario, en una apuesta a mejorar la cercanía con nuestro público objetivo. Además se editaron cuatro números de la Revista, con un tiraje de 11000 ejemplares, y seis Informes de Situación.

En este mes de marzo, se tendrá elaborado el Plan Operativo Anual para el año 2011. El mismo tendrá una propuesta similar a la del pasado año, aunque con algunos ajustes; en el área de capacitación, se ha renovado la oferta de cursos a distancia y los materiales del Curso Ganadero a Distancia, se concretarán nuevos centros de capacitación, en el marco del apoyo al MGAP, se colaborará en la ejecución del último tramo del Programa Ganadero y se continuará con el Proyecto Nueva Zelanda, por el cual jóvenes del sector pecuario se capacitan en ese país con el apovo del IPA.

El año 2011 comenzó con un nivel de actividad importante; dada la difícil situación que vivió el país debido a la situación climática, en apoyo a los productores, gremiales y al operativo llevado adelante por el MGAP, se ha realizado un gran número de actividades, en especial en la zona norte, donde se decretó la Emergencia Agropecuaria. Seguramente, de aquí en adelante, el año seguirá pautado por un importante dinámismo, con el objetivo de contribuir con el desarrollo sostenible e innovador de la producción ganadera y sus productores, principalmente de los pequeños y medianos, para mejorar su situación económica, familiar y humana, mediante: capacitación, extensión, generación de información y articulación con otras instituciones.



Thirday Chaw >

Presidente Plan Agropecuario